

めでやっぺ!



喫茶つつじ OPEN ♡♡



オープンセレモニー



『ガマの油売り』に聞き入る皆さん

ビッグパレットふくしまが避難所だった頃、皆さんの憩いの場所として3か所の喫茶がありました。富岡のイメージでつけた「喫茶さくら」「喫茶つくし」そして、Bホールにあったのが「喫茶つつじ」です。毎日、欠かさず皆さんの為に美味しいコーヒーやお茶を入れてくれていたボランティアの方がた。その方がたのご協力で今回、ビッグパレット北側仮設住宅集会场(富岡側)で「喫茶つつじ」を再オープンすることができました。

10月10日(月)に、お手伝いいただいたボランティアの方、「喫茶つつじ」を憩いの場として大切に思っていた方、「喫茶つつじ」の隣で足湯をしていた足湯隊の皆さん、大勢の方がたに参加していただきオープンセレモニーを行いました。また、オープン記

念に足湯と郡山在住の方が余興で『ガマの油売り』を披露してくださいました。おしゃべりと笑いが絶えない時間でした。

沢山の方が来てくれて、また楽しくお茶を飲みお話ししている姿。本当に皆さんが心待ちにしていたのが伝わってきました。今月は、毎週月・火(お休みの時もありますのでご了承下さい。)で開いています。もちろん、どなたでもご利用できますので、沢山の方のご利用をお待ちしております。つつじの輪をどんどん広げていきましょう。

また、ビッグパレット北の仮設にお住まいの方に限りますが、喫茶に行きたくても行けない方に喫茶をしている時間内でしたらコーヒーの配達もできます。その際は、おだがいさまセンターにお電話下さい。

喫茶のボランティアを募集

各仮設で喫茶つつじのように喫茶のボランティアを募集しています。お手伝いして頂ける方がいれば定期的に喫茶を開き、皆さんの憩いの場所としてご利用いただけると思いますのでご協力お願い致します。ご協力いただける方は『おだがいさまセンター』までご連絡お願い致します。

富岡町社会福祉協議会生活支援相談員紹介コーナー

富岡町社会福祉協議会生活支援相談員を各仮設担当ごとに、週に分けて紹介しています。今週は三春地区担当の紹介です。

二人からの
メッセージ

困った事がありましたら声をかけて下さい。

猪狩 早苗(いがり さなえ)



佐藤 寿子(さとう ときこ)



弦 哲也先生の歌声に涙が…

10月11日火曜日、小春日和の気持ち良い空の下、弦哲也先生の哀愁ある歌声がビッグパレット北側仮設住宅集会場前に響きました。仮設住宅で暮らしている方を歌で元気づけようと「カラオケグランプリ」の収録に来てくれました。福島にちなんだ歌、故郷を想う歌を大勢集まった皆さんの前で歌ってください、聞いている私たちは、胸が熱くなりました。また、歌と歌の間に優しく語りかけてもいただきました。その言葉に感激し涙をうかべる方の姿も…。歌からも、言葉からも弦先生の優しさが伝わってきました。約1時間という時間があっという間に過ぎてしまいました。でも、収録が終わった後も皆さんに手を差し伸べ励ましてくれました。多くの皆さんに感動と癒しの時間をありがとうございました。



弦先生の声に聴き入るビッグパレット北側仮設住宅の皆さん

この様子は福島テレビで11月14日(月)夜7:00「カラオケグランプリ」で放送されるそうですので、是非、ご覧いただければと思います。

※喫茶つつじにも来てくれました。気さくに皆さんとコーヒーを飲みながらお話していました。

風音のみなさんによる太鼓演奏

10月8日(土)に埼玉から「風音(かざね)」の皆さんがサポートセンターあさかの杜 ゆふねを訪れ太鼓の演奏を披露してくれました。太鼓の演奏には皆さん拍子をとったり掛け声をかけながら一緒になって盛り上がっていました。太鼓をたたく際も体を動かしたりといろいろなパフォーマンスや技があつたり目が離せません。一般の方の飛び入り参加もあり、皆さん上手に叩いており大きな拍手をあびていました。

風音の皆さんは、その足で気仙沼へ被災された皆さんを励ましに行かれました。積極的に被災地に向かい笑いや感動を届けてくれる皆さんに感謝です。



演奏風景/風音



燈籠の光のお茶会

お月見お茶会

月が一番きれいに見えると言われる十三夜の夜に、雅やかにお茶会が開かれました。場所は21世紀記念公園麓山の杜 麓山荘。燈籠の灯りが幻想的で一歩足を踏み入れた時から静寂な世界が広がっていました。

このお茶会は、郡山市内でお茶の先生である武田先生が「少しでも皆様の心のおなぐさみになればと願って」との思いからご招待してくださいました。燈籠の灯り、十三夜の月、虫の音色とそして、先生を初めとして関係者の皆さんの温かいおもてなしが参加された皆さんを迎えてくれました。

ナイスショット

毎週、月曜から金曜の8時から9時半ごろまで伊賀河原1号公園(富田



グランドゴルフの様子

町)で、富岡町と川内村の方が一緒に“わきあいあい”のグランドゴルフを楽しんでいます。このグランドゴルフは川内村の住民の方の呼び掛けによって7月から始まりました。参加者が多く富田応急仮設住宅の皆さんで、今では20人以上の方が集まるほどの盛況ぶりです。

なんと、今回参加された方の中には、来月に栃木県で開催される大会に出場される方もいらっしゃるそうです。外の空気もひんやりした季節となり、家の中で過ごす時間も増えてしまいがち…。そんな中でも、グランドゴルフの仲間とプレーしながら笑ったり、おしゃべりをしたりと楽しい時間を共有できることが何より幸せ!と、とびっきりの笑顔を見せてくれた皆さんでした。

【発行】

おだがいさまセンターTomioKa

(富岡町生活支援ボランティアセンター)

運営 富岡町社会福祉協議会

電話 024-947-6260

FAX 024-947-6263

場所 ビッグパレットふくしまCホール

ブログ <http://odagaisama.com/>

ツイッター <http://twitter.com/odagaisama>

QRコードはこちら

協力 福島県中地域NPOネットワーク
(通称:なかネット)

